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編

集

後後

記

　

震
災
か
ら
６
回
目
の
夏
を
迎
え

ま
し
た
。

　

５
年
４
ヶ
月
が
過
ぎ
た
先
月
の

７
月
12
日
、
本
市
の
原
発
か
ら
20

㎞
内
の
避
難
指
示
区
域
（
帰
還
困

難
区
域
を
除
く
）
が
解
除
に
な
り

ま
し
た
。
JR
も
再
開
し
ま
し
た
が
、

未
だ
に
本
市
の
除
染
は
終
了
せ

ず
、
ま
だ
作
業
が
続
い
て
い
ま
す
。

　

改
め
て
原
発
事
故
の
収
拾
期
間

の
長
さ
、
長
期
避
難
に
よ
り
受
け

た
、
計
り
知
れ
な
い
被
害
の
大
き

さ
を
感
じ
ま
す
。

　

震
災
直
後
は
す
べ
て
を
捨
て
て

避
難
を
し
な
け
れ
ば
な
ら
ず
、
企

業
も
ま
た
、
撤
退
を
余
儀
な
く
さ

れ
ま
し
た
。
職
を
失
い
、
避
難
に

明
け
暮
れ
た
日
々
、
家
族
と
の
別

れ
、人
生
の
流
れ
が
大
き
く
変
わ
っ

た
市
民
の
方
々
が
大
勢
い
ま
す
。

　

避
難
指
示
が
解
除
に
な
っ
て
も

様
々
な
事
情
に
よ
り
帰
還
出
来
な

い
家
族
も
あ
る
こ
と
と
思
い
ま
す

が
、
過
ぎ
去
っ
た
時
間
は
も
う
取

り
戻
す
こ
と
が
出
来
ま
せ
ん
。
こ

れ
か
ら
が
、
全
市
あ
げ
て
の
真
の

復
興
の
始
ま
り
と
感
じ
ま
す
。

　

議
会
と
し
て
も
復
興
予
算
を
可

決
し
て
、
復
興
を
加
速
し
、
立
ち

直
っ
た
南
相
馬
市
を
次
世
代
に
引

き
継
い
で
行
く
た
め
、
こ
れ
か
ら

の
残
さ
れ
た
復
興
創
生
期
間
に
全

力
を
注
い
で
参
り
ま
す
。

田
中　

一
正

議会
傍聴記

議　員　表　彰
　全国市議会議長会第92回定期総会（５月31日）に
おいて、平田　武議長、渡部　寛一議員、山田　雅彦
議員がそれぞれ表彰されました。

９月の定例会（予定）
●９月７日㈬
　　本会議… 会議録署名議員の指名・会期の決定・

諸般の報告・議案の提出及び説明
●９月12日㈪・13日㈫・14日㈬
　　本会議…一般質問
●９月15日㈭
　　本会議…議案に対する質疑、委員会付託
●９月16日㈮
　　常任委員会…総務、文教福祉、建設経済
●９月23日㈮
　　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）
※この日程は変更されることがあります。
　議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
●問い合わせ…議会事務局　☎24－5311

市議会ホームページ・議会インターネット中継をご覧下さい
　市議会のホームページには、市議会の概要や本会議情報、
議員名簿、会議録（本会議）などを掲載していますので、ご
覧ください。
　また、議会の様子を広く市民の皆さんにお知らせするた
め、本会議のインターネット中継を実施しています。イン
ターネット中継では、生中継と録画配信（本議会のおおむね
５日後）でご覧いただけます。あわせてご覧ください。
　下記のアドレスから市議会へアクセスしてみてください。
　南相馬市ホームページ
http://www.city.minamisoma.lg.jp/

○ 請願・陳情の提出をされる方へ：次回の９月定例会におい
ては、８月 31日㈬午後４時までに提出してください。

　私は６月21日、一般質問２日目を傍聴さ

せて頂きました。最初の質問は、地元商店街

と復興住宅間の歩道整備について、質問者か

ら提案されましたが、まだ前向き検討の段階

でした。注目したのは、次の質問は災害時避

難要支援者の避難についてでした。長年の課

題でしたので、もっと深く追求し明確な答弁

を期待しましたが、個人情報保護法の下、一

歩も前進なく、災害弱者には、保護法の壁が

どれ程厚いかを痛感いたしました。次の方は、

小高区の避難解除後の質問で、固定資産税の

免除、減免措置、治安対策等、身近で緊急性

がありました。中でも生活環境整備について

は、除草、河川整備、側溝の掘り上げは、行

政まかせではなく、出来る事は自分達でやっ

ても良いという住民もいるとの質問者からの

報告もあり、地域力の強さに感銘致しまし

た。午後に質問された方は、農業の６次化に

ついてでした。南相馬市には、欠かす事の出

来ない課題の一つと思いました。また、近づ

く野馬追の民泊状況は７件、人数30名（6

月21日現在）という事でした。これからは、

18才の高校生も政治に参加しますので、家

庭でも気軽に政治が話題の一つになる様に期

待する所です。

家庭でも
　政治に関心を
（原町区／門馬エイ子さん）

平田　武　議長
◇一般表彰
（正副議長4年以上）

渡部　寛一　議員
◇特別表彰
　（議員20年以上）

山田　雅彦　議員
◇一般表彰
　（議員10年以上）


